



Demande de subvention

Campagne pour le ministère de la station éloignée :
les paroisses de Mission Lukulu, Kalabo et
Shangombo, ZAMBIA

Soumis par Sister Maria Gabriele, ABC, Grant Director, Name of Congregation

4/1/2016

Présenté à:

The Papal Foundation

In Care of

Archbishop

Apostolic Nuncio

No. 123 Fides Boulevard

P.O. Box 12345

12345, City Name, Country Name

Dans le cadre de leur ministère Pastoral et une vision plus large pour le soin pastoral de ses paroisses de mission station éloignée, la délégation de la Zambie des Missionnaires Oblats de Mary Immaculate s'efforce d'assurer le bien-être et la viabilité des habitants des communautés locales. Tout d'abord par leur soin pastoral, suivi en fournissant un environnement et des outils nécessaires pour l'éducation et le développement spirituel. Nous soumettons respectueusement cette demande pour une subvention d'un an d'un montant de \$ 30 000 pour couvrir les frais de scolarité et frais, c'est-à-dire, « bourses », uniformes, livres et matériaux et transport de l'élève.

NAME OF YOUR CONGREGATION AND PROVINCE, NAME OF PROVINCIAL SUPERIOR OR TREASURER

Complete Mailing Address, Telephone; Congregation Website

PROPOSITION OFFICIELLE

Une subvention d'un an de \$30,000.00

L'Organisation

Les **Missionnaires Oblats de Mary Immaculate (OMI)** est une congrégation religieuse missionnaire de l'Eglise catholique. Elle a été fondée le 25 janvier 1816 par Saint Eugene DeMazenod, un prêtre Français, né à Aix-en-Provence, dans le sud de la France, le 1er août 1782. La Congrégation a été reconnue par le pape Léon XII le 17 février 1826. Sa devise : "He m'a envoyé pour évangéliser la poor « fois son charisme et son mode de vie. Eugene De Mazenod a été canonisé par le pape Jean Paul II le 3 décembre 1995. Mémorial de Saint Eugene est célébré le 21 mai, la date de sa mort en 1861.

La Congrégation compte actuellement environ 3 900 membres dans 70 pays, dont 295 d'Oblats de prêtres et de frères qui dessert aux États-Unis. La Province des États-Unis se compose de cinq régions aux États-Unis, la Mission en Basse-Californie-Iglesia San Eugenio de Mazenod et la délégation à Lusaka, en Zambie.

Parce que la Congrégation s'étend sa Mission à ces parties du monde en ont le plus besoin, Pape Pius XI surnommé l'ordre « Spécialiste des Missions difficiles. » La méthode Oblate d'évangéliser est au moyen d'apporter des soins personnels, des préoccupations sociales et surtout, en partageant le message de l'Evangile du Salut en Jésus Christ. En conséquence, les missions Oblates incluent : églises écoles, de cliniques et de nutrition centers ainsi que des centres de retraite, une station de radio et séminaires.

Arrière-plan – Les Missionnaires Oblats de Mary Immaculate en Afrique

Les Missionnaires Oblats de Mary Immaculate ont été activement présent en Afrique depuis le début du XIXe siècle. Leur travail dans la propagation de l'Évangile commença Natal, Afrique du Sud et a depuis pris racine en Zambie, Cameroun, Angola et Congo. Comprend les travaux en cours des Oblats de l'évangélisation : pastorale et matériel des soins, catéchèse et plus récemment l'orientation sur le « renforcement » scolaire et Radio Liseli, créée le 4 mai 2004 et a lancé officiellement un an plus tard, le 11 juin. Radio Liseli est situé à Mongu, chef-lieu de la Province de l'Ouest et depuis 2005, a maintenu un ininterrompu, horaire de diffusion 24/7 – s'étendant à la population de Mongu et zones de la Province de l'Ouest. Selon le recensement de 2010, la population de la Province occidentale est : 881 524, couvrant une superficie de 126 386 kilomètres – ou 48,798 milles carrés - à peu près la taille de l'état de New York.

La DeMazenod House de Formation est le « home » de prière, de formation et d'étude de plus de 40 pré-novices et Scholasticates et 8 prêtres missionnaires Oblats qui effectuent la Mission activement de chaque jour. Il est situé dans le diocèse de Mongu, archidiocèse de Lusaka.

Les Missions de la station éloignée de Lukulu, Kalabo and Shangombo

Les Oblats de Mary Immaculate travaillant en Zambie, ancienne Province du Sud nous sont venus en 1984 et ont depuis mis en place et desservent actuellement diverses missions en Zambie.

Des Oblats Missions de la station éloignée de Lukulu, Kalabo et Shangombo sont situés dans les districts reculés de la Province de l'Ouest. Chaque Mission partage sa frontière occidentale avec l'Angola.



The Continent of Africa and the nation of Zambia located in the south, central region of the Continent.



Detailed Map of Zambia, showing the capital city of Lusaka in the southeast, and the Outstation Missions of Lukulu, Kalabo and Shangombo, north to south, along the western border with Angola.

La population de chacune des Missions vit dans une pauvreté très extrême et faire face aux défis saisonniers contre les intempéries. Parmi leurs ministères pastoraux, les Missionnaires Oblats offrent des classes d'enseignement afin d'éduquer les jeunes enfants dans les compétences de base et les nécessités de la vie.

L'ESPOIR (CE QUE VOUS PLANIFIER À RÉALISER)

En vertu de l'éducation et le développement des compétences de base "la vie", les Oblats espèrent contribuer au développement des jeunes enfants qui contribuera un jour membres de leur communauté locale, avoir des répercussions profondes et positives-s'étendant de vocations à la prêtrise.

LA PROPOSITION (PROJET QUE VOUS PROPOSEZ)

Aucune partie de ce document ne peut être reproduite , partagée ou transmise sous quelque forme que ce soit (électronique ou mécanique, photocopie , enregistrement , etc.) ou par voie de stockage d'information ou d'un système de récupération ou databasing , sans l'autorisation écrite de la mission de service Project .

Une subvention d'un an de 30 000 \$ pour appuyer directement les Oblats poursuit Ministère de proposant un enseignement en classe pour les enfants qui vivent à chacune des trois Missions de la station éloignée. Une aide serait offert aux enfants dont les familles ne peuvent pas payer les frais de scolarisation.

✚ ÉVALUATION (MÉTHODE DE DESCRIPTION DE L'ÉVALUATION DES RÉSULTATS SOUHAITÉS)

Les résultats seront évalués et mesurés sur la base de : développement des élèves et la motivation, progresser en compétences de base et interaction, persévérance scolaire et leur capacité à avoir un impact positif sur leur famille et leur communauté paroissiale locale.

✚ ACTIVITÉ & BUDGET: Montant Total Demandé: \$30,000

Les Missions de la station éloignée des Missionnaires Oblats
(Coût pour un an)

	LUKULU	KALABO	SHANGOMBO
Bourses d'études et les frais de scolarité	\$ 2,500.00	\$ 2,500.00	\$ 2,000.00
Dortoir	\$ 3,500.00	\$ 3,500.00	\$ 3,500.00
Uniformes	\$ 1,500.00	\$ 1,500.00	\$ 1,500.00
Livres	\$ 1,000.00	\$ 1,000.00	\$ 1,000.00
Stylos, crayons, papier	\$ 500.00	\$ 500.00	\$ 500.00
Transport des élèves	\$ 1,000.00	\$ 1,000.00	\$ 1,500.00
Total par la Mission de la station éloignée	\$10,000.00	\$10,000.00	\$10,000.00

✚ INFORMATIONS DE CONTACT

Agent Financier:

Sister Mary Joan, ABC

Compléter l'adresse postale et

Adresse de messagerie

Contacts:

Dans le Missions

Personne responsable du projet

Nom du Contact

Adresse complete

Téléphone

Adresse de courriel

Nom du contact dans votre pays

Votre nom complet

Titre

Aucune partie de ce document ne peut être reproduite , partagée ou transmise sous quelque forme que ce soit (électronique ou mécanique, photocopie , enregistrement , etc.) ou par voie de stockage d'information ou d'un système de récupération ou databasing , sans l'autorisation écrite de la mission de service Project .

Téléphone
Adresse de courriel

Les Missions de la station éloignée de Lukulu, Kalabo and Shangombo

Oblate Lukulu Mission (Mongu Diocese)

Lukulu est situé dans la Province de l'Ouest, la Province la plus pauvre du pays. Il est situé à environ 392 milles au nord-ouest de Lusaka ; la population est d'environ 86 002.

Lukulu est abrite Sancta Maria Mission catholique qui a été créé en 1937 par les Franciscains Capucins. Il a été supposé par les Missionnaires Oblats en 1985, un an après l'arrivèrent des Oblats à Lukulu. Le supérieur de la première équipe de quatre Oblats était père Paul Duffy OMI, qui plus tard a reçu son Ordination épiscopale en 1997 et a servi comme premier évêque du Mongu diocèse. Mgr Paul Duffy a servi les 26 dernières années de sa vie son ministère aux besoins du peuple de Lukulu. Aujourd'hui, il y a trois 3 Oblats qui administrent le Sancta Maria Mission et les sacrements, évangéliser en prêchant la parole de Dieu et le ministre aux besoins pastoraux de son peuple. Le ministre des Oblats au malade, marginalisés (dans de nombreux cas ceux atteint de la lèpre) et l'éducation de ses enfants en bas âge.

Les Missionnaires Oblats ont commencé leur programme de vocation en Zambie en 1989. Depuis lors, il y ont eu un nombre important de vocations de Lukulu. Ceux-ci incluent le directeur de subventions pour la délégation de la Zambie.

Oblate Kalabo Mission Mongu Diocese

Les Oblats assume la responsabilité de l'église catholique St. Michaels (anciennement : Nalionwa Mission) en 1986. Avant les Oblats, la Mission a été servie par les Franciscains Capucins. Située à environ 570 milles à l'ouest de Lusaka ; la population est d'environ 128 904.

Kalabo est dénommé la « mission à l'étranger » en raison de son emplacement. Il est accessible par des sentiers impraticables pendant la saison sèche et de bateaux pendant la saison des pluies. KALABO est situé sur le fleuve Zambèze, qui est très sujette aux inondations pendant la saison des pluies. Lorsque la rivière est inondée, les gens de Kalabo sont coupées pendant près de six 6 mois - présentant un véritable défi pour la vie quotidienne et le ministère en Kalabo. À l'heure actuelle, il y a quatre 4 Oblats à Kalabo qui sont engagés dans divers ministères. Parmi ceux-ci figurent: a besoin de transport pour les patients des villages à l'hôpital, et les services d'ambulance essentiel pour la personne décédée. En outre, comme pasteurs à St. Michael, les Oblats servent de nourriture à la faim et l'éducation des enfants. Dans les 25 ans depuis 1989, le nombre des vocations à la prêtrise de Kalabo a atteint 58 active et les 10 prêtres inactifs et les candidats.

Oblate Shangombo Mission, Diocese of Livingstone

La Mission de Shangombo est situés 507 miles, un peu au sud-ouest de Lusaka. Sa population de 30,000 regroupe les gens de Kwamashi et un petit groupe de personnes Kwamulunga. La grande majorité de ses habitants est pauvre, et l'économie dépend largement de l'agriculture de maïs et le bétail gardant. La terre est fertile et prend en charge le bonne élevage à un niveau de subsistance de base.

L'église catholique St. Leopoldo est la paroisse pour 3 trois Missionnaires Oblats qui administrent les sacrements, évangéliser par la prédication de la parole de Dieu, soins pour le malade et les malade en phase terminale, assist moins enfants privilégiés en leur donnant accès à l'éducation. En outre, il ya 26 station éloignée des Missions qui sont pris en charge et administrée par les autres congrégations religieuses des missionnaires. À l'heure actuelle, il n'y a aucun vocations découlant de la Mission Oblate de Shangombo. Toutefois, mais la grande promesse future cales.